



FAJAR KURNIAWAN

Hobi Olahraga Lari, Komitmen Usung Pemberdayaan



KOTA YOGYAKARTA

YOGYA (KR) - Bagi Fajar Kurniawan, sebagai wakil rakyat memikul tanggung jawab yang tidak ringan. Terutama menyangkut kiprahnya yang harus memberikan kemanfaatan bagi masyarakat. Kader Partai Keadilan Sejahtera (PKS) yang memiliki hobi olahraga lari ini pun akan berkomitmen untuk mengusung konsep pemberdayaan dalam setiap program pemberdayaan. Konsep pemberdayaan memang sudah di-

gelutinya selama ini. Pria yang tinggal di Tegalrejo ini setiap Senin rutin melakukan pendampingan terkait data kependudukan. Kemudian setiap Rabu mendampingi pelaku UMKM terkait pengu-rusan Nomor Induk Berusaha (NIB). Termasuk juga pendampingan terhadap para pengayuh becak. Pendampingan yang dilakukan secara cuma-cuma itu tak lain agar masyarakat bisa semakin berdaya. "Banyak masyarakat yang harus kita dampingi dan itu tugas kita semua supaya warga juga berdaya," tandas Awan, sapaan akrabnya.

Oleh karena itu ketika mengupas pengembangan Malioboro yang menjadi ikon Kota Yogya, seharusnya juga tak lepas dari semangat pemberdayaan.

Dicontohkannya pelaku UMKM yang berada di Teras 1 maupun Teras 2 yang turut terdampak pe-nataan. Harus ada evaluasi dan kajian apakah usai pe-nataan omset para

pelaku UMKM tersebut masih stabil atau justru semakin berkurang. Seperti di Teras 1, bisa jadi pengunjung hanya terpusat di lantai satu sehingga pelaku yang menempati lantai dua maupun tiga tidak mendapatkan pasar.

Jika demikian yang terjadi, ungkap Awan, maka perlu ada daya ungkit supaya 'memaksa' pengunjung untuk bisa berbelanja di lantai dua dan tiga. "Harus ada intervensi promosi dari pemerintah. Misalnya ada panggung di lantai dua dan tiga yang dapat digunakan sebagai pentas seni budaya. Sehingga menjadi magnet pengunjung. Atau bisa membuat semacam kartu akses bagi wisatawan yang di dalamnya terdapat berbagai diskon untuk belanja oleh-oleh di Teras 1. Kartu itu juga bisa digunakan untuk mengakses transportasi publik menuju Malioboro," paparnya.

Begitu juga pelaku UMKM di Teras 2 yang direncanakan bakal kembali ditata di lokasi baru. Awan berharap, tidak sekadar memindahkan pedagang tetapi juga harus memastikan di tempat baru itu nantinya tetap mendapatkan pasar. Dengan demikian, Malioboro yang terus dibenahi menuju kawasan pedestrian juga memberikan dampak positif bagi para pelaku yang selama ini turut menjadi bagian di sana. "Ketika konsep pemberdayaan ini menjadi semangat dalam setiap pembangunan, insyaallah semua bisa mendapatkan manfaat yang optimal. Muaranya ialah kesejahteraan bisa semakin ditingkatkan," katanya.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005